

Medienmitteilung vom 1. August 2025

## **Zullwil: Selbstunfall mit einem Auto – leicht verletzt**

**Auf der Eichelbergstrasse in Zullwil ist es in der Nacht auf Freitag, 1. August 2025, zu einem Selbstunfall mit einem Auto gekommen. Der Autolenker wurde leicht verletzt.**

Am Freitag, 1. August 2025, kurz vor 0.45 Uhr, war ein 21-jähriger Automobilist von Nunningen herkommend auf der Eichelbergstrasse in Richtung Zullwil unterwegs. Nach ersten Erkenntnissen kam der Automobilist infolge eines Sekundenschlafs mit dem Fahrzeug von der Strasse ab. Das Auto prallte frontal gegen die ansteigende Böschung und kam dort zum Stillstand. Der Fahrzeuglenker zog sich dabei leichte Verletzungen zu. Zur Bergung des Unfallautos musste ein Abschleppunternehmen mit Kran beigezogen werden. Dem Fahrzeuglenker wurde der Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde abgenommen.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   